

# Pressemitteilung



## **WUHA präsentiert mit "Caroline" einen neuen Pop-Hit mit Einflüssen der 80er Jahre**

Wien, 28. Februar 2025

Das Produzententeam WUHA veröffentlicht heute ihren neuesten Song "Caroline". Musikalisch kombiniert dieser Song moderne Pop-Elemente und Drumloops mit musikalischen Einflüssen und Sounds von legendären Synths der 80er Jahre.

### **Die Story über „Caroline“**

Caroline entstand 1989, als ich in ein Mädchen verliebt war, das ich regelmäßig in meinem Stammclub Poeblo am Wiener Karlsplatz traf. Ihre Art, wie sie auftrat, veranlasste mich, ein Lied für sie zu schreiben. Der Song kam bei meiner damaligen Band Staccato sehr gut an und wir spielten den Song auch erfolgreich beim österreichischen Bandwettbewerb popodrom. Leider verlor ich Caroline bald aus den Augen, aber der Song blieb mir als Erinnerung an sie.

Im Dezember 2024 zwang mich eine Corona-Infektion zu einer Woche Quarantäne. Diese Zeit nutzte ich, um den Song wieder aufzugreifen und mit modernen Mitteln neu zu produzieren. Elektronisch mit Ableton Live und Protools. Es war schon immer meine Leidenschaft, neue coole Sounds zu finden, um Songs einen eigenen Charakter zu geben. In dieser digitalen Welt fehlten mir jedoch analoge Instrumente und so konnte ich meinen damaligen Bandkollegen Wolfgang Laab gewinnen, der bis dahin nationale Erfolge (Christl Stürmer, Alf Poier, Manuel Ortega, Gernot Pachernigg, etc.) und internationale Erfahrung in den USA mit Peter Wolf (Frank Zappa, Commodors, Cliff Richard, etc.) sammeln konnte. Für mich war Wolfgang immer der österreichische Steve Lukather von Toto. Sein Sound, seine Art zu spielen ist einfach genial und passt zu dem Song.

### **Die geheimnisvolle Leadvoice**

Anfangs habe ich versucht die Leadstimme selbst zu singen, dann haben wir meine Stimme mit der KI ersetzt. Wir waren aber immer noch nicht zufrieden. Schließlich wurden wir im Internet fündig, wo man professionelle Sänger buchen kann. Es gab eine große Auswahl, aber wir haben einen Sänger gefunden und angeschrieben. Wir schickten ihm unser Demo, er war begeistert und übernahm den Job. Das Ergebnis war genau das, was wir gesucht haben. Eine internationale Traumstimme. Als wir ihn ansprachen und nach seinem richtigen Namen fragten, und wo er wohnt, ob wir ihn promoten dürfen bekamen wir die Antwort: Er arbeitet für internationale Projekte und möchte bzw. muss anonym bleiben. Somit bekam er von uns den Namen Marc Voc. Caroline selbst hat den Song noch nie gehört.

Der Song Caroline wurde im Jänner 2025 fertiggestellt und erscheint im Februar auf Spotify, Apple Music, iTunes, Instagram & Facebook, TikTok, TikTok Music (Beta), Resso, Luna, YouTube Music, Amazon.com, Pandora, Deezer, TIDAL, iHeartRadio, ClaroMusica, Saavn, Anghami, KKBox, Boomplay, Snapchat, NetEase, Tencent, Pretzel, TouchTunes, Audiomack, Yandex Music (Beta), Qobuz, Joox, Kuack Media Group (Beta), sowie viele kleinere Anbieter über MediaNet, bis hin zu Dubset und anderen Diensten.

Mit dieser Veröffentlichung schließt sich für mich ein Kreis – ein Song, der vor über drei Jahrzehnten als Liebeslied begann, erstrahlt nun in neuem Glanz und bringt die Magie von damals in die Gegenwart.

# Pressemitteilung



## Über WUHA

### Kurze Biographie

WUHA ist ein in Wien ansässiges Produzententeam. Mit einem tiefen Verständnis für Musikproduktion und einem Gespür für eingängige Melodien und Sounds bereichert WUHA als bedeutender Akteur die österreichische und internationale Musikszene.

### Lange Biographie

Sänger, Songwriter und Produzent aus Wien, Österreich mit viel Leidenschaft zur Musik seit seinem 6. Lebensjahr. Aufgewachsen in einer Musikerfamilie und schon mit 6 Jahren die ersten Auftritte mit seinem Vater. Dieser begleitete mich auf meiner Musikkarriere über 30 Jahre lang. In der Zeit gründete ich mehrere Bands und schrieb sehr viele Songs. Wir spielten bei Bandwettbewerben und gewannen auch den Tagessieg mit der Band Cinderella. Auch die Platten „Loving you“ und „to be a Star“ durften wir mit einem Produzenten produzieren. Die Profikarriere startete mit der Top40 Kommerz Band Broadway. Wir tourten in Österreich, Deutschland und in der Schweiz. Zurück in Wien konzentrierte ich mich mehr auf die Musikproduktion und spielte, schrieb und produzierte mit mehreren Bands. Die Musikkarriere unterbrach mein Einstieg in die Film- und Fernsehbranche als Tontechniker und Tonmeister bzw. Mischtonmeister. Jetzt 2025 wird es Zeit die alten Songs wieder richtig zu produzieren und aufleben zu lassen. Im neuen Glanz und mit neuer Technik. KI - Technik eingeschlossen. Ich, und mein Team haben noch viel vor in nächster Zeit.

## Veröffentlichungsdetails

- Veröffentlichungsdatum: 28. Februar 2025
- Verfügbarkeit: "Caroline" ist ab sofort auf allen gängigen Streaming-Plattformen wie Spotify, Apple Music und Amazon Music verfügbar.
- Musikvideo: Das offizielle Musikvideo wird am 28. Februar 2025 auf dem YouTube-Kanal von WUHA veröffentlicht.
- ISRC: QZDA72504487
- ISWC: T-330.792.953-5
- Sprache: Englisch
- Genre: Popmusik
- Dauer: 3:07 min

## Kontakt & Pressematerial & Links

- Presseanfragen: Kontaktieren Sie uns unter [contact@wuha.world](mailto:contact@wuha.world)
- Pressematerial: Hochauflösende Bilder und weiteres Pressematerial sowie Audio finden Sie im Downloadbereich auf [www.wuha.world/download](http://www.wuha.world/download)
- Video: <https://www.youtube.com/watch?v=S29j0sEb558>
- Webseite: [www.wuha.world](http://www.wuha.world)

Bleiben Sie dran und erleben Sie mit "Caroline" einen weiteren Meilenstein in der Erfolgsgeschichte von WUHA.